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（１）

この県政レポートは、県民のみなさまからご意見・ご要望

をいただくための情報提供を目的に、民主党愛知県議員団

に交付されている政務調査費の広報費を充当して製作・配

布しています。 

９月３０日議事堂一般質問中 

（４）                                       

県政へのご意見、各種お問い合わせ・お申し込みは 

＊AICHI＊AICHI＊AICHI＊総 務 県 民 委 員 会 報 告 
愛 知 県 議 会 議 員 

長江正成 プロフィール 

1982 年：中央大学 卒業            2008 年:産業労働委員会および 

2000 年：瀬戸市小中学校 PTA 連絡協議会 会長      少子高齢化・人づくり対策特別委員会に所属 

2007 年：愛知県議会議員 初当選        2009 年:「総務県民委員会」および 

地域振興環境委員会および       「安心・安全対策特別委員会」「議員定数等調査特別委員会」

地方分権・道州制調査委員会に所属   「一般会計・特別会計決算特別委員会」に所属 

長江正成通信 

～ 県政報告会のご案内 ～ 

 長江正成は、街頭での県政報告を民

主党愛知７区総支部長の山尾しおり

と行うとともに、「県政報告会」を座

談会形式でも行っています。 

３人以上のグループで「長江正成事

務所」にお申し込み下さい。 

 

お問合せは事務所まで 

瀬戸市熊野町 83-8 

電話（0561）85-5195 

「 長江正成事務所 」まで 

妻の真弓が昼間事務所に常駐して 

います。お近くにお越の際、 

是非お寄り下さい。 

  9 月 16 日 鳩山内閣発足！ 

    愛知県議会議員（瀬戸市選出） 

  長
なが

 江
え

 正
まさ

 成
なり

 

皆さまのご支援のもと、政権交代が実現
し、９月１６日には鳩山内閣が発足しまし
た。国連気候変動サミットでは、鳩山首相が、
2020 年までに「温室効果ガスを 1990 年比２
５％削減」を表明し、新たな日本の誕生が世
界各国にも発信されました。 
「子ども手当」の創設など、新政権による

マニフェストの具体化が図られている中、私
ども民主党県議団も、政権交代を契機に研究
会を再編成。「財政・行革・地方分権等」「教
育・人づくり」「健康・福祉」「産業・労働・
技術等」「農林水産等」「土木・建設等」「環
境」「治安・交通・防災・消防等」の８つの
研究会を立ち上げました。 
それぞれに所属する県議会議員が、政策の

スペシャリストになるべく研究を進め、愛知
県に暮らす皆さまの生活を基盤に、県が、国
がどうあるべきか、提言や立案をしていきま
す。 
地域の絆の中で、皆さまの笑顔が、そして

安心･安全が守られていくよう環境整備にも
努めてまいります。 
今後とも皆様のご支援、ご指導のほど、よ

ろしくお願いいたします。 

愛知県が作成した「あわあわゴッシ

ーのうた（手洗い歌）」は、「手洗い犬

ゴッシー」といっしょに、リズムに合わ

せ、楽しく手洗いができる歌です。 

新型インフルエンザの流行もあっ

て、全国的に反響が広がっています。

 愛知県のＨＰで見ていただけます。

愛知県のキャラクター「手洗い犬ゴッシー」です

長江正成所属 
10 月６日に行われた県民生活部関係の委員

会では、消費者行政一元化に向け設置された

「消費者庁」関連の質問を行いました。 

 

「消費者ホットライン」とは？ 
全国共通の電話番号から身近な消費生活相談

窓 口 に つ な が る 電 話 番 号 で 、

0570-064-370 です。 

 
今後各県内市町村にこれまで消費生活相談を

利用したことのない消費者も含め、誰もがより

身近な相談窓口へアクセスしやすい環境を確

立するため、全国の消費生活相談窓口などにつ

ながる仕組みを構築することとしたものです。 

10 月７日に行われた総務部関係の委員会で

は、昨年個別に問いかけた県所有地の賃貸料を

質問しました。 

 

「土地価格に連動する制度に変更」な

りました。 
例えば来年度から瀬戸市が愛知県に支払う賃

貸料が年間５００万円少なくなります。 

 

「無償貸与されている資産について」 
今後各県内市町村にこれまで当初の契約どお

り使用されているか確認することを求めまし

た。 



【民主党代表質問概要 住田宗男議員】 

  
 
 
 
 
 
 
 
 

             

   
 
 
 
 
 
 
    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

款 主な事業 

総務費 庁舎維持修繕費              3,092 万円

地上デジタル放送移行対策費     7,868 万円

地域振興費 情報処理システム防災対策    6 億 9,397 万円

県民生活費 消費者行政活性化事業             3,580 万円 

あいちアートの森                   1 億円 

環境費 グリーンニューディール事業   1 億 4,132 万円

住宅用太陽光発電施設導入       4,000 万円

健康福祉費 低所得者・ホームレス対策     18 億 9,460 万円

子育て支援対策        10 億 2,484 万円

母子自立支援給付金支給     1 億 6,895 万円

児童養護施設整備費補助       4,193 万円

介護職員処遇改善              2億9,040万円

介護基盤緊急整備              16億  922万円

地域自殺対策強化         8,161 万円

産業労働費 経済環境適応資金貸付               350 億円

農林水産費 公共事業                       7,000 万円

建設費 土地開発公社経営健全化対策 198 億 8,719 万円

教育費 私立高校授業料減免事業    4 億 9,000 万円

高校奨学金貸付金                  3,752 万円

（２）                                       （3）  

Q：民主党の子育て支援策につ

いては？ 

知事：少子化問題は、経済的

負担のほかに、仕事と子育

ての両立や結婚観、人生観

なども絡んでおり、対策は

総合的、長期的に進めるこ 

     とが必要である。 

Q：環境対策の取り組みをどう強

化するのか？ 

知事：エコカーや太陽光発電の

普及は全国一だが、CO2 排出量

は 1990 年比で 8.6％増加とい

う現状。補正予算で、住宅用

太陽光発電の補助増額とグリ

ーンニューディール基金によ

る新エネルギー導入を提案し

た。国の新目標に合わせて、

来年度新たな戦略を作る。 

Q：政権交代に対する知事の所 

 感は？ 

知事：現状を打開したいという

国民の強い思いが政権交代を

もたらしたと思う。民主党の

地域主権、地方重視の姿勢に

はおおいに期待する。具体的

内容や手法が明らかになって

いないものが多いが、地方の

実情を配慮した制度設計を期

待したい。 

本会議 代表質問 

 知事の提案説明より 
＜政権交代を経て＞  

大きな転換期を迎えようとしている中、

県政運営には県民本位の視点で一層の緊

張感をもって取り組んでいく。また、国に

対しては、権限委譲や地方税財源の充実確

保など、真の地方分権改革の実現に向け、

具体的な取組みを着実に進めるよう求め

ていく。 

＜愛知県政の推進＞  
「新型インフルエンザ対策」について 

「防災対策」について 

「中国との交流拡大」について 

「財政状況と今後の見通し」について 

＜9月補正予算について＞ 
＝ 総額 903 億 8500 万余円 ＝ 

（一般会計 902.1 億円 特別会計 

1.7 億円） 

国の経済危機対策に呼応し、景気回復に

関する事業や、県民の暮らしの安心・安全

の確保に対応するための事業及び地域の

将来の発展に 

つながる事業などについて、国 

の補正予算で措置された財源を 

有効に活用し、編成を行った。 

9 月一般会計補正予算 主な事業 

９月定例愛知県議会 ★ 報 告 
本会議 一般質問報告 

長江正成 一般質問報告

 9 月 26 日の伊勢湾台風 50 年に際
し、議会全体で黙とうを捧げました。

＜質問２＞ 愛知県における砂防指定地内行為許可件数は 3 年間で 2010
件あり、このうち技術基準を満たさず現地で指導を行った件数が
40 件あります。その原因と改善方法について問う。 

 
 

建設部長答弁  

利益優先で行っている現状である。違反の原因として関係者間の意思疎
通の欠如が考えられることから、是正指導をより実効性あるものとする
ためにも、例えば、申請者が提出する着手届や現地に設置する許可の標
識に施工者名を記載するなど、今後手続上の改善を検討してまいりま
す。また、過去の違反の傾向をよく分析し、違反が多く見受けられた同
種の行為や、場所を重点的に監視するよう今後とも努めてまいります。

＜質問１＞ 全国学力・学習状況調査について費用に見合う効果があった
かどうか問う。結果の公表について問う。 

 
 

教育長答弁  

これまで３年間の調査結果から、本県の子どもたちの学力の傾向を確認
できたことや、市町村教育委員会や各学校が、調査結果を分析・考察し、
それぞれ指導の改善に活用できたことは、本調査の成果であると考えて
おります。本県では、安易に平均正答率等の数値を示すことは、学校間
の序列化を助長し、過度の学力競争を煽る恐れがあることから、個々の
市町村名や学校名を明らかにした公表は行わないこととしております。


